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O espetáculo 
biográfico 
“Leopoldina”, 
fica em cartaz 
até 30 de 
junho no 
Youtube

Mesa-
Diretora 

da Câmara 
declara perda 
de mandato 
de Dallagnol

Flamengo põe o
Vasco de quatro

Congresso inovador no 
Riocentro recebe 3 mil 
pessoas de todo o país

Tudo pronto para 
celebração de Corpus 
Christi em São Gonçalo

Não há rivalidade entre 
exportar manufaturados 
e commodities, diz Lula

MP que dá desconto de 
até R$ 8 mil em carro é 
publicada e já está valendo

O Polo Automotivo foi 
implantado com um in-
vestimento inicial de 
R$ 11 bilhões. Em 2018 
teve início um ciclo adi-
cional de investimentos, 
que prevê um aporte de 
R$ 7,5 bilhões até 2025, 
em desenvolvimento de 
produtos, Pesquisa e De-
senvolvimento, sistemas 
de produção e capacita-
ção de pessoas. No total, 
são R$ 18,5 bilhões em 
investimentos. A capa-
cidade de produção é 
de 280 mil veículos por 
ano. Desde sua inaugu-
ração, foram produzidos 
1,3 milhão de unidades, 
das quais 200 mil foram 
exportadas.

- O Vasco da Gama lamenta 
profundamente a depreda-
ção do Estádio de São Ja-
nuário na noite de segunda-
-feira. O clube compreende 

a insatisfação de seus tor-
cedores e entende que os 
resultados em campo estão 
aquém do esperado. Três mil pessoas participaram do I 

Congresso Regional de Biomedicina, 
VII Encontro Carioca de Biomedici-
na e I Congresso de Saúde Estética.

Equipes da Secretaria de Comunica-
ção Social, “Prefeitura Ao Seu Lado”, 
distribuíram para comerciantes e mo-
radores, um material informativo com 
a programação da festividade.

"O Brasil precisa dos dois, 
o Brasil precisa da agricul-
tura e o Brasil precisa da 
indústria", disse Lula ao 
discursar na abertura do 
17ª Bahia Farm Show, em 
Luís Eduardo Magalhães, 

na Bahia, onde foi anuncia-
do um aporte de 7,6 bilhões 
de reais do Banco Nacional 
de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social (BNDES) 
para beneficiar o setor agrí-
cola do país.

De acordo com o governo, 
serão destinados R$ 1,5 
bilhão para o plano, sendo 
R$ 500 milhões destinados 
a carros populares e menos 
poluentes, R$ 700 milhões 
para caminhões e R$ 300 

milhões para vans e ôni-
bus. Embora o governo es-
time que o programa possa 
durar 4 meses, que é o tem-
po de validade de uma MP 
mesmo sem aprovação no 
Congresso.

SHEILA PINK 
- MUSA DE 

GRANDE 
SUCESSO NAS 

REDES SOCIAIS, 
É A GATA DA 

HORA

O espetáculo biográfico “Leopoldina”, fica em cartaz até 30 de junho no 
Youtube
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EM PERNAMBUCO, LULA
VISITA POLO AUTOMOTIVO
E ACOMPANHA PRODUÇÃO



Por Renato Souza  
                                                                      

Foto:  Reprodução

O m i n i s t r o 
Dias Toffoli, 
do Supremo 
Tribunal Fe-
deral (STF), 

concedeu, ontem (6), um 
habeas corpus, ou seja, um 
salvo-conduto, para que 
o advogado Tacla Duran 
seja ouvido pela Câmara 
dos Deputados. O convite 
feito pelos parlamentares 
é para que ele fale sobre 
uma suposta tentativa de 
extorsão que teria sofrido 
por parte de um jurista 
próximo ao senador Ser-
gio Moro (União-PR).
De acordo com as decla-
rações de Duran, ele teria 
pago R$ 612 mil em pro-
pina para um advogado 

ligado ao escritório de 
Rosângela Moro, esposa 
de Sergio Moro. A extor-
são teria ocorrido quando 
Moro era juiz da 13ª Vara 
de Curitiba, no âmbito 
da Lava-Jato. De acordo 
com a decisão de Toffo-
li, Tacla poderá entrar 
no Brasil para ser ouvido 
pelos deputados, e voltar 
ao local de origem sem o 
risco de ser preso.
Duran está morando na 
Espanha e foi alvo de car-
tas rogatórias feitas pelo 
Brasil pedindo a extradi-
ção dele para responder 
aqui por acusações feitas 
pelo Ministério Público. 
A propina que ele teria 
pago, assim como outros 
investigados, seria para 
que não fosse denuncia-

do no âmbito da operação 
que investiga desvios nos 
cofres da Petrobras.
"Tacla Duran afirmou ter 
pago uma 1ª parcela de 
US$ 612 mil ao advogado 
Marlus Arns, ligado à es-
posa do Juiz Sérgio Moro, 
mas que se negou a pagar 
o restante", diz um trecho 
do documento enviado 
pela Câmara ao Supremo. 
Ele deve ser ouvido no 
dia 19 de junho, às 14h30 
no parlamento.
Ele foi incluído no pro-
grama de proteção a teste-
munha do governo federal 
pelo juiz federal Eduardo 
Appio. No entanto, o ma-
gistrado foi afastado do 
cargo por uma decisão do 
Tribunal Regional Federal 
da 4ª Região (TRF-4).

Dias Toffoli concede habeas 
corpus para que Tacla Duran 

deponha na Câmara

MESA-DIRETORA 
DA CÂMARA 

DECLARA PERDA 
DE MANDATO DE 

DALLAGNOL

Toffoli suspende todas as ações contra 
Tony Garcia e passa a investigar suas 

denúncias contra Moro

Por Renato Souza 
                                                                      

A Mesa-Di-
retora da 
C â m a r a 
dos De-
p u t a d o s 
d e t e r m i -

nou a perda de mandato do 
deputado federal Deltan 
Dallagnol (União-PR). Os 
congressistas acataram uma 
decisão do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE). A corte 
entendeu que o registro de 
candidatura do parlamentar 
não foi válido e, portanto, 
ele não poderia ter concorri-
do no pleito do ano passado.
A decisão da Câmara forma-
liza a decisão da corte elei-
toral. Na prática, neste caso, 

cabe a casa legislativa apenas 
protocolar a decisão, e não 
autorizar, como nos casos 
em que ocorre a cassação de 
mandato parlamentar. 
Por unanimidade, no mês 
passado, os ministros do 
TSE decidiram que Dal-
lagnol cometeu irregula-
ridades ao deixar o cargo 
de procurador do Ministé-
rio Público Federal (MPF) 
para se candidatar. No en-
tendimento do plenário, 
ele pediu exoneração para 
fugir de procedimentos 
que poderiam resultar em 
condenação administrati-
va, o que faria com que ele 
se tornasse inelegível para 
concorrer por oito anos.
A decisão do TSE cassa o re-

gistro de candidatura e dis-
tribui os votos para a legen-
da partidária. Cabe recurso 
ao Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), mas o afastamen-
to do cargo eletivo é imedia-
to e as chances de reverter o 
resultado por meio de ação 
no Supremo são pequenas.
O relator, Benedito Gon-
çalves, afirmou que quando 
Dallagnol pediu exonera-
ção, já tinha sido formali-
zado contra ele, mais de 15 
procedimentos, que pode-
riam gerar processo ad-
ministrativo disciplinar e 
resultar em exoneração, 
levando a inelegibilidade. 
Para o magistrado, o depu-
tado cassado tentou fugir 
das consequências legais.

O ministro Dias 
Toffoli, do 
Supremo Tri-
bunal Fede-
ral, acaba de 

suspender todas as ações 
contra o empresário Tony 
Garcia, que delatou o ex-juiz 
suspeito Sergio Moro, hoje 
senador, e os procuradores 
da Lava Jato, que tramitam 
na 13a. Vara de Curitiba e 
no TRF-4, em Porto Alegre. 
Todos os processos sobem 

agora para o STF, uma vez 
que envolvem Moro, que 
dispõe de foro privilegiado.
Segundo Tony Garcia rela-
tou ao jornalista Joaquim de 
Carvalho, da TV 247, du-
rante muitos anos ele atuou 
como agente infiltrado da 
Lava Jato e recebeu a mis-
são de investigar ilegalmen-
te adversários e inimigos 
políticos do ex-juiz suspeito, 
como o advogado Roberto 
Bertholdo. Tony Garcia tam-

bém contou ter sido instruí-
do por Moro a conceder uma 
entrevista contra o ex-mi-
nistro José Dirceu, ainda em 
2006, na revista Veja, com 
falsas acusações.
O ministro Dias Toffoli to-
mou sua decisão após a pro-
curadoria-geral da Repúbli-
ca reconhecer a competência 
do STF para investigar as 
acusações formuladas por 
Tony Garcia. Ou seja: Moro 
é investigado.
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EM PERNAMBUCO, LULA VISITA 
POLO AUTOMOTIVO E ACOMPANHA

A PRODUÇÃO DE VEÍCULO

O presidente 
Luiz Iná-
cio Lula da 
Silva (PT) 
desembar-
cou ontem 

(6/6) em Goiana, Pernambu-
co, onde visitou o Polo Au-
tomotivo Stellantis. O chefe 
do Executivo acompanhou o 
início da produção do quinto 
modelo de veículo fabricado 
no polo, a picape Rampage, 
da marca Ram, que será lan-
çada ao mercado nos pró-
ximos dias. Com mais este 
modelo em linha, o polo 
automotivo passa a produzir 
veículos de três marcas dis-
tintas: Jeep, Fiat e Ram.
Segundo a Comunicação So-
cial palaciana, trata-se da pri-
meira picape Ram produzida 
fora da América do Norte, en-
volvendo mais de 800 enge-
nheiros e técnicos no Brasil, 
somando mais de 1,2 milhão 
de horas de desenvolvimento.
"A chegada da Rampage 
representa uma enorme ex-
pansão da rede de conces-
sionárias da marca, que está 
dobrando de tamanho, para 
chegar a mais de 100 lojas 
no segundo semestre. A par-

tir do lançamento da picape 
Rampage, o polo automo-
tivo passa a produzir cinco 
diferentes modelos: Jeep 
Renegade, Jeep Compass, 

Jeep Commander, Fiat Toro 
e a nova picape Ram. Destes 
cinco modelos, três foram 
concebidos, desenhados e 
projetados no Brasil, com 

recursos nacionais de Enge-
nharia e Design: Fiat Toro, 
Jeep Commander e Rampa-
ge", informou em nota.
O Polo Automotivo foi im-

plantado com um investi-
mento inicial de R$ 11 bi-
lhões. Em 2018 teve início 
um ciclo adicional de in-
vestimentos, que prevê um 

aporte de R$ 7,5 bilhões até 
2025, em desenvolvimen-
to de produtos, Pesquisa e 
Desenvolvimento, sistemas 
de produção e capacitação 
de pessoas. No total, são R$ 
18,5 bilhões em investimen-
tos. A capacidade de produ-
ção é de 280 mil veículos por 
ano. Desde sua inauguração, 
foram produzidos 1,3 mi-
lhão de unidades, das quais 
200 mil foram exportadas.

Mão de obra local

A pasta destacou ainda a 
utilização predominante de 
mão de obra local e investi-
mentos em capacitação pro-
fissional, com 85% dos tra-
balhadores pernambucanos, 
principalmente residentes 
do entorno da fábrica. 
Mais cedo, Lula esteve na 
abertura da Bahia Farm 
Show, em Luís Eduardo Ma-
galhães, na Bahia. A agenda 
do presidente Lula em Per-
nambuco continua hoje (7) 
de manhã, quando anuncia-
rá recursos para o Programa 
Farmácia Popular, em even-
to no Centro Comunitário da 
Paz (Compaz) Ariano Suas-
suna, na Linha do Tiro, na 
Zona Norte do Recife. 

A P r i m e i r a 
Turma do 
S u p r e m o 
T r i b u n a l 
F e d e r a l 

(STF) rejeitou uma de-
núncia de corrupção con-
tra o presidente da Câma-
ra, Arthur Lira (PP-AL). 
O julgamento ocorreu na 
tarde de ontem (6). Os 
magistrados mudaram 
uma decisão anterior, que 
já tinha aceito a denúncia 
contra o parlamentar.

Na sessão desta terça, An-
dré Mendonça, Dias Tof-
foli e Luiz Fux votaram 
contra a denúncia, por 
entender que não existem 
provas suficientes de ili-
citude por parte de Lira. 
Alexandre de Moraes e 
Luís Roberto Barroso, 
que já tinham votado para 
transformar o congressis-
ta em réu, mudaram seus 
votos e reverteram o re-
sulto do julgamento.
O julgamento começou 
há dois anos e meio, mas 
tinha sidfo paralisado 

por um pedido de vistas 
(mais tempo para anali-
sar o caso) por parte do 
ministro Toffoli. Já ha-
via maioria de votos para 
abrir ação penal.
No entanto, os magistra-
dos da turma entenderam 
que o ministro André 
Mendonça poderia votar, 
substituindo a avaliação 
do antecessor dele, Mar-
co Aurélio Mello, que se 
aposentou no ano passa-
do. O caso está relaciona-
do com as investigações 
da operação Lava-Jato.

Na ação, Lira era acusado 
de ser o destino final de R$ 
106 mil em propina que fo-
ram encontrados com um 
assessor dele no Aeroporto 
de Guarulhos, em São Pau-
lo. Ao ser pego pela Polícia 
Federal, o assessor afirmou 
que o montante seria le-
vado até Brasília para ser 
entregue a Lira. A Procu-
radoria-Geral da República 
(PGR), que apresentou a 
denúncia, posteriormente 
mudou de entendimento e 
passou a defender o arqui-
vamento do caso.

A sabatina do in-
dicado do pre-
sidente Luiz 
Inácio Lula 
da Silva (PT) 

ao Supremo Tribunal Federal 
(STF), Cristiano Zanin, na 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) do Senado po-
derá acontecer na próxima 
semana, afirmou o líder do 
governo na Casa, Jaques Wag-
ner (PT-BA). Após aprovação 
na CCJ, a indicação do advo-
gado ainda deve ser aprovada 
no plenário do Senado.
"Davi (Alcolumbre, presidente 
da CCJ) me disse que não de-
moraria. Eu entendi que pode 
entrar na pauta semana que 
vem", disse o senador ontem 

(6/6). Para o petista, é pouco 
provável que o advogado não 
seja aprovado pelos senadores.
O líder do PSB no Senado, 
Jorge Kajuru (GO), afirmou 
ontem que a sabatina ocor-
reria no próximo dia 14. A 
confirmação veio após uma 
reunião entre Lula e os líde-
res no Senado.
Zanin, que defendeu Lula 
nos processos da Operação 
Lava-Jato, foi nomeado para 
assumir a vaga do ministro 
aposentado Ricardo Lewan-
dowski no STF. O indicado 
já estaria conversando com 
alguns senadores, mas deve 
intensificar os encontros nos 
próximos dias, um rito co-
mum antes de sabatinas.

STF rejeita denúncia e livra Arthur 
Lira de acusação de corrupção

Zanin deve ser sabatinado 
no Senado na próxima 

semana, diz Jaques Wagner

Por Renato Souza 
                                                                      

Por Ingrid Soares 
                                                                      

3 Estado do Rio de Janeiro
07 de Junho de 2023

POLÍTICA



Comissão da Alerj de defesa da 
mulher faz vistoria no Hospital 

Estadual Azevedo Lima

Coluna
Arinos Monge

Por Gabrielle Lopes  
                                                                      

A Comissão de 
Defesa dos 
Direitos da 
Mulher, da 
Assembleia 

Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj), rea-
lizou na terça-feira diligên-
cia no Hospital Estadual 
Azevedo Lima, localizado 
no município de Niterói. Se-
gundo a presidente do gru-
po, deputada Renata Souza 
(PSol), a motivação para a 
inspeção foi o recebimento 
de diversas denúncias de 
violência obstétrica e o alto 
índice de nascimento de be-
bês com sífilis congênita.
“Esse hospital estadual é 
referência aqui na cidade de 
Niterói, mas temos recebido 
essas denúncias. Os bebês 
nascendo nessas condições 
mostra que o pré-natal foi 
imensamente prejudicado, 
então as mulheres não estão 
tendo sua saúde reprodutiva 
atendida de maneira ade-
quada pelo Poder público”, 
disse a parlamentar.

Risco para gestantes

A infraestrutura hospitalar e 
a equipe médica foram alguns 
dos pontos analisados pela 
deputada em reunião com 
o diretor-geral da unidade, 
Marcus Vinícius Dias, e o di-
retor-técnico, Dilson Pereira. 
Renata Souza apontou que a 
condição atual representa ris-
co para a saúde das gestantes 
e também dos bebês.
A parlamentar afirmou, ain-
da, que a visita mostrou que 
o hospital tem uma superlo-
tação, fazendo com que não 
haja atendimento adequado 
às mulheres com gravidez de 
alto risco. Segundo ela, a in-
fraestrutura da unidade dei-
xa muito a desejar, visto que 
o prédio tem 80 anos e preci-
sa de muitas reformas. Além 
disso, a parlamentar frisou a 
necessidade de urgência para 
inaugurar o novo espaço de 
maternidade.
“Muitos espaços são inade-

quados para prestar aten-
dimento de qualidade. A 
promessa do Governo do 
Estado de inaugurar a nova 
parte é urgente para que a 
população de Niterói, São 
Gonçalo e Itaboraí tenham 
assistência com novos lei-
tos, com tomógrafo que dê 
conta das demandas apre-
sentadas. Precisamos que 
essa estrutura seja colocada 
em funcionamento, o que 
vimos aqui é muito preocu-
pante”, ressaltou Renata.

Obras para melhorar

O Hospital Estadual Azeve-
do Lima está em processo de 
reforma. A fachada da unida-
de começou a ser revitalizada 
sob a gestão feita pela orga-
nização social Instituto Só-
crates Guanaes (ISG) a partir 
de junho de 2022, e a previ-
são para o término da refor-
ma, orçada em torno de R$ 
4 milhões, era 31 de dezem-
bro do ano passado. Apesar 
de pronta, a fachada ainda 
não foi inaugurada, penden-
do da definição da data de 
inauguração pela Secretaria 
Estadual de Saúde (SES), de 
acordo com o diretor-técnico 
do hospital, Dílson Pereira.
Com a mudança de gestão 
em fevereiro deste ano, a 
Fundação Estadual de Saúde 
assumiu, também, a gestão 
das obras que estão sendo 
realizadas na parte interna 
do hospital. Um novo espaço 
para atender aos pacientes 
da emergência obstétrica e 
adulta no térreo foi criado; e 
os demais andares - onde fi-
cam a maternidade, o centro 
obstétrico e o posto de enfer-
magem - estão sendo revita-
lizados. Foram adquiridos, 
ainda, novos equipamentos 
médicos de raio-X e tomo-
grafia, mas segundo a dire-
ção do hospital ainda não há 
previsão para a inauguração 
desses espaços.
A deputada Gisele Monteiro 
(PL) também participou da 
vistoria no hospital.

A região que 
abrange a 
Floresta da 
Tijuca apre-
senta o ar 

mais puro, em relação as 
outras áreas da cidade, de 
acordo com um estudo, 
realizado por pesquisado-
res da Universidade Veiga 
de Almeida (UVA) e da 
Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ), que 
mediu a quantidade de hi-
drocarbonetos precursores 
do ozônio em quatro pon-
tos da cidade, sendo eles, 
Parque Estadual do Grajaú, 
Tijuca e Del Castilho.
Segundo a pesquisa, o 
ozônio, ao lado dos ma-
teriais particulados, é um 
dos maiores causadores de 
poluição atmosférica que 
atinge a saúde humana. As 

análises mostraram que a 
Floresta da Tijuca, devido 
a densidade de vegetação 
da Mata Atlântica, tem a 
menor concentração, e pos-
sui um grau de poluição até 
sete vezes menor do que em 

Del Castilho, por exemplo.
Os valores medianos fo-
ram 21,5 µg m-3 na Flo-
resta da Tijuca, 35,5 µg 
m-3, no Parque do Grajaú, 
57,9 µg m-3 na Tijuca e 
148,6 µg m-3 em Del Cas-

tilho. As concentrações 
totais de hidrocarbonetos 
foram, portanto, respecti-
vamente maiores em Del 
Castilho e Tijuca, segui-
dos pelo Parque do Grajaú 
e Floresta da Tijuca.

A proposta dos 
organizado-
res do Bio-
medicina in 
Rio de levar 

aos congressistas, de 2 a 
4 de junho de 2023, temas 
atuais e do cotidiano da 
profissão biomédica, atraiu 
grande público ao centro de 
eventos Riocentro, na Bar-
ra da Tijuca (Rio de Janeiro 
- RJ), dentre profissionais e 
graduandos locais e vindos 
de estados como São Paulo, 
Mato Grosso e Amazonas. 
Três mil pessoas participa-
ram do I Congresso Regio-
nal de Biomedicina, VII 
Encontro Carioca de Bio-
medicina e I Congresso de 
Saúde Estética, realizado 
pela  Associação Paulista 
de Biomedicina (APBM) 
e a Associação Carioca e 
Capixaba de Biomedici-
na (ACCBM), com apoio 
do Conselho Regional de 
Biomedicina 1ª Região 
(CRBM1) e do Conselho 

Federal de Biomedicina 
(CFBM).  
  Arena lotada, em palestras 
simultâneas ministradas 
por biomédicos e profissio-
nais da saúde convidados, 
o evento trouxe à discussão 
as dificuldades enfrentadas 
na cobertura jornalística 
e por profissionais de saú-
de com a divulgação de 
fake news no país duran-
te o período de maior en-
frentamento à COVID-19, 
especialmente o chamado 
"tratamento precoce".  
 Em ampla e variada pro-
gramação, que permeou 
temas relacionados às di-
versas habilitações da 
Biomedicina, recebeu pro-
fissionais como a dra. Ales-
sandra de Oliveira Salloum, 
da Comissão de Imunolo-
gia do Conselho Regional 
de Biomedicina 1° Região 
(CRBM1), que apresentou 
os protocolos do ato vaci-
nal e demonstrou em um 
espaço de imersão, o cha-

mado Room Experience, os 
requisitos necessários  para 
uma sala de vacinação. 
 Dr. Rodrigo Manda, bio-
médico fisiologista da Se-
leção Brasileira de Futebol 
Feminino sub-20 e coor-
denador da área de fisio-
logia do exercício do Co-
mitê Olímpico Brasileiro 
(COB), explicou o trabalho 
do profissional biomédico 
na fisiologia do esporte 
e lembrou a importância 
do exercício fisico para a 
promoção da saúde. Tema 
também apresentado pelo 
biomédico e fisiologista 
dr. Turíbio Leite, que tra-
balhou durante anos no 
São Paulo Futebol Clube, 
e contou a sua experiência 
na profissão. 
 A simulação do trabalho de 
um perito criminal no lo-
cal do crime foi conduzida 
pelo dr. Thiago Massuda, 
presidente do Conselho de 
Biomedicina da 6° Região, 
ocasião em que destacou os 

procedimentos necessários 
ao profissional. 
A Toxicologia foi destaque 
com a participação do dr. 
Eric Diego Barioni, conse-
lheiro do CRBM1, em de-
monstração sobre os efeitos 
da intoxicação medicamen-
tosa por cetaminofeno no 
organismo. Juntamente com 
a dra. Ingrid Dragan e con-
gressistas, o biomédico trou-
xe à discussão o cigarro ele-
trônico e a redução de danos. 
Em estandes de patroci-
nadores, especialmente 
da área da Estética, foram 
realizadas demonstrações 
de produtos, apresentadas 
novidades na área e minis-
tradas breves palestras. 
 Em parceria com a pre-
feitura do Rio de Janeiro, 
o Congresso foi posto de 
vacinação contra a gripe e 
o COVID-19 durante todo 
o sábado, dia 2. 

Confira mais destaques em 
@crbm1oficial. 

CONGRESSO INOVADOR NO RIOCENTRO 
RECEBE 3 MIL PESSOAS DE TODO O PAÍS

Qualidade do ar na Floresta da Tijuca é 7 vezes 
maior do que em outras localidades do Rio
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Confecção do maior tapete de sal da América Latina será iniciada às 7h

População tem acesso gratuito a 
equipamentos em prol da mobilidade

A P refeit u ra 
de Saqua-
rema, por 
meio da 
Secret a r ia 

Municipal de Saúde, ini-
ciou a entrega de equipa-
mentos para mobilidade, 
na Central Municipal de 
Regulação a pacientes pre-
viamente cadastrados. Ao 
todo, serão doados ou em-
prestados 423 equipamen-
tos entre cadeiras de rodas, 
cadeiras para banho, anda-
dores e muletas.
Diversas famílias serão 
beneficiadas com a ação 
que promove saúde, quali-
dade de vida e mobilidade 
para diversos cidadãos se 
Saquarema. “Adquiridos 
através de recurso estadual 
visando a equidade, esses 
equipamentos vão promo-
ver a acessibilidade, exata-
mente para garantir o direi-
to à equidade”, explica Ana 
Paula Duarte, Subsecretá-
ria Municipal de Saúde.
“A Central Municipal de 

Regulação oferece diver-
sos serviços gratuitos no 
município, mas uma das 
ações que mais me emo-
cionam é poder ajudar na 
mobilidade do morador 
que precisa de uma cadei-
ra de rodas ou um par de 
muletas, por exemplo, por-
que isso é investir em qua-

lidade de vida. As equipes 
da Prefeitura estão pron-
tas para receber a todos 
que procurarem a Central 
de Regulação”, informa a 
Prefeita Manoela Peres.
A Central de Regulação 
funciona na Rua Prof. Sou-
za n.º 111, em Bacaxá, e 
mais informações podem 

ser obtidas de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 16h. 
O atendimento é presencial 
e qualquer familiar pode 
dar entrada no pedido, apre-
sentando cópias dos docu-
mentos do paciente, como 
o pedido/laudo médico, RG, 
CPF, Cartão do SUS e com-
provante de residência.

Mais um pa-
redão está 
recebendo 
o colorido 
do “Cidade 

Ilustrada”: a Praia das Pedri-
nhas, às margens da BR-101. 
O projeto está levando para 
a região tons de amarelo, 
laranja, roxo e lilás. Além 
de desenhos que lembram a 
cultura local, como a beleza 
do famoso pôr do sol, peixes, 
pescadores e caranguejos.
A pintura da Rua Ponta Gros-
sa já foi concluída. Em segui-
da, após finalizar o paredão da 
Rua Sérgio Martins de Carva-
lho, o projeto vai tomar conta 
da Praça da Praia das Pedri-
nhas com as suas cores. 
E os moradores aprovaram 
as artes e o colorido. A apo-
sentada Dona Lucinéia Sil-
va, de 57 anos, gostou da 
ideia de chegar na janela e 
ver a nova pintura.
“Olha que coisa mais linda 
isso que estão fazendo. É uma 

arte muito bonita. Antes eu 
acordava e via um muro sem 
graça. Agora, eu abro a jane-
la e já vejo essas cores vivas, 
alegres. A gente começa até o 
dia melhor”, brincou.
O Cidade Ilustrada foi idea-
lizado pelo prefeito Capitão 
Nelson ainda no seu primei-
ro ano de governo. O prefeito 
recebeu em seu gabinete um 
grupo de grafiteiros da cidade 
com o objetivo de desenvolver 
uma iniciativa que proporcio-
nasse um ambiente agradável, 
além de conscientizar a popu-
lação sobre a necessidade de 
conservar os locais públicos, 
melhorando o aspecto de di-
versos pontos do município.
O “Cidade Ilustrada” já co-
loriu o Alcântara , Maram-
baia, Colubandê, Tribobó, 
Maria Paula, Jardim Catari-
na e Santa Luzia. O projeto 
tem apoio da Secretaria de 
Meio Ambiente e da Funda-
ção de Artes, Esporte e La-
zer de São Gonçalo.

Praia das Pedrinhas
ganha novas cores

TUDO PRONTO PARA CELEBRAÇÃO DE 
CORPUS CHRISTI EM SÃO GONÇALO

São Gonçalo está 
pronta para re-
ceber o maior 
tapete de sal de 
Corpus Chris-
ti da América 

Latina. A festividade cató-
lica, celebrada amanhã (8), 
envolve mais de 600 profis-
sionais da Prefeitura de São 
Gonçalo. A expectativa é de 
que mais de 100 mil pessoas 
participem da festa religio-
sa, que, assim como na últi-
ma edição, terá a confecção 
do tapete iniciada pela ma-
nhã, a partir das 7h.
Equipes do projeto da Se-
cretaria de Comunicação 
Social, “Prefeitura Ao Seu 
Lado”, distribuíram para 
comerciantes e moradores 
do Centro, nesta terça-feira 
(6), um material informati-
vo com a programação da 
festividade e o esquema de 
trânsito montado.
A partir das 7h de amanhã 
(8), mais de 6 mil voluntá-
rios estarão empenhados na 
produção do tapete. Serão 
utilizados mais de 50 tonela-
das de sal, além de borra de 
café, pedrarias, tintas coran-
tes e litros de serragem. Se-
rão produzidos 240 tapetes 
da Rua Coronel Moreira Cé-
sar, no bairro Zé Garoto, até 
a Rua Nilo Peçanha, altura 
do Clube Mauá, no Centro.
Entre 8h e 10h30, bandas 
católicas vão subir ao palco 

principal para cantar louvo-
res. Às 14h30, será rezado 
o terço da misericórdia. A 
Santa Missa será celebrada 
por Dom José Francisco Re-
zende Dias, às 16h, seguida 
pela procissão com o San-
tíssimo Sacramento.
Trânsito – A Secretaria de 
Transportes da Prefeitura 
de São Gonçalo (Semtran) 
montou esquema de trânsi-
to especial para a celebra-
ção do Corpus Christi. A 

partir das 17h da véspera 
do evento, dia 7 de junho 
(quarta-feira), a Rua Coronel 
Moreira César vai ser inter-
ditada para a montagem do 
palco. A interdição será en-
tre os números 21 e 127, até 
às 4h de amanhã (8). 
O tráfego de veículos na 
Alameda Pio XII terá o 
fluxo invertido, seguindo a 
partir da Praça Zé Garoto 
em direção a Igreja Matriz. 
Ficará suspenso o ponto de 

táxi existente na via, das 17h 
do dia 7 de junho até o tér-
mino das festividades. 
Os motoristas precisam fi-
car atentos, pois pela pri-
meira vez, a partir das 4h 
de amanhã (8), vai começar 
a funcionar a pista reversí-
vel na Avenida Presidente 
Kennedy, entre a Rua Ma-
gistrado Francisco de Assis 
Fonseca e a Rua General 
Antônio Rodrigues. 
Ficarão interditadas, até o 

término da festividade, as 
seguintes vias: Rua Cel. 
Moreira César, em toda 
sua extensão; Rua Dr. Fe-
liciano Sodré, em toda sua 
extensão; Ruas Lara Vilela 
e Sá Carvalho, entre a Ave-
nida Presidente Kennedy 
e a Rua Coronel Moreira 
César;  Travessa Zeferino 
Reis, entre a Av. Presidente 
Kennedy e a Rua Dr. Feli-
ciano Sodré; Rua Salvatori, 
entre as ruas Dr. Feliciano 

Sodré e Aluísio Neiva; Rua 
Eduardo Vieira, Trav. Jor-
ge Soares e Rua Antônio 
dos Santos Figueiredo, en-
tre as ruas Dr. Nilo Peça-
nha e Aluísio Neiva; Rua 
Dr. Nilo Peçanha, entre a 
Praça Dr. Luiz Palmier e a 
interseção com a Rua Ge-
neral Antônio Rodrigues. 
Será adotado o regime único 
de circulação na Rua Aluísio 
Neiva, no sentido Centro/
Estrela do Norte. O trânsito 
será desviado da seguinte 
maneira no sentido Barro 
Vermelho/Centro: Rua Dr. 
Getúlio Vargas, Av. Presi-
dente Humberto de Alencar 
Castelo Branco, Av. jorna-
lista Roberto Marinho, Rua 
Salvatori, Rua José da Silva 
Pessoa, Rua José Lourenço 
de Azevedo, Rua Salvatori, 
Rua Aluísio Neiva, Rua Ge-
neral Antônio Rodrigues e 
Dr. Nilo Peçanha.
Os veículos que trafegarem 
pela Rua Francisco Portela 
deverão acessar a Rua Ma-
gistrado Francisco de Assis 
Fonseca e utilizarão a faixa 
reversível pela Av. Presiden-
te Kennedy até a Rua Gene-
ral Antônio Rodrigues. 
Agentes de trânsito estarão 
pela região auxiliando o flu-
xo. A Secretaria de Trans-
portes reforça que torna-se 
proibido o estacionamento 
de veículos nas vias durante 
todo o período de interdição.

SAQUAREMASÃO GONÇALO
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MP que dá desconto 
de até R$ 8 mil em 
carro é publicada e 

já está valendo

Preço da cesta básica 
cai em 11 capitais, 

mostra Dieese

A Medida Pro-
visória 1.175, 
que esta-
belece um 
desconto pa-

trocinado na aquisição de 
carros, ônibus e caminhões, 
foi publicada na terça-feira 
no Diário Oficial da União 
(DOU) e já está em vigor.  
O programa foi anunciado 
nesta quinta-feira pelo mi-
nistro da Fazenda, Fernan-
do Haddad, e pelo titular do 
Ministério do Desenvolvi-
mento, Indústria, Comércio 
e Serviços, o vice-presiden-
te Geraldo Alckmin.
De acordo com o governo, 
serão destinados R$ 1,5 
bilhão para o plano, sendo 
R$ 500 milhões destinados 
a carros populares e menos 
poluentes, R$ 700 milhões 
para caminhões e R$ 300 
milhões para vans e ônibus. 
Embora o governo estime 
que o programa possa durar 
4 meses, que é o tempo de 

validade de uma MP mesmo 
sem aprovação no Congres-
so, Haddad explicou que os 
descontos serão encerrados 
quando for atingido o valor 
de R$ 1,5 bilhão.
Com relação aos carros po-
pulares, os descontos va-
riam de R$ 2 mil a R$ 8 mil 
e serão aplicados nos preços 
finais dos carros. No caso 
dos veículos de até R$ 120 
mil, os descontos podem 
chegar a 11,6%. Este percen-
tual máximo será concedido 
a veículos que atendam cri-
térios sociais (mais baratos), 
ambientais e industriais.
Em relação a caminhões e 
ônibus, o desconto poderá 
ser de R$ 33,6 mil no caso 
de caminhões menores e R$ 
99,4 mil para os maiores. 
Contudo, estará condicio-
nado ao descarte de outro 
caminhão com mais de 20 
anos de uso. O limite máxi-
mo de R$ 99,4 mil vale tam-
bém para os ônibus.

O preço da cesta 
básica de alimen-
tos caiu em 11 
capitais no mês 
de maio em com-

paração com abril. As maiores 
quedas ocorreram em Brasí-
lia (-1,9%) e Campo Grande 
(-1,85%). As altas principais 
foram observadas em Salvador 
(1,42%) e Curitiba (1,41%). Os 
dados, divulgados nesta terça-
-feira (6), são do Departamento 
Intersindical de Estatística e Es-
tudos Socioeconômicos (Diee-
se), que pesquisa mensalmente 
o preço da cesta em 17 capitais.
São Paulo foi a capital onde o 
conjunto dos alimentos básicos 
apresentou o maior custo (R$ 
791,82), seguida de Porto Ale-
gre (R$ 781,56), Florianópolis 
(R$ 765,13) e do Rio de Janeiro 
(R$ 749,76). Os menores valores 
foram registrados em Aracaju 
(R$ 553,76), João Pessoa (R$ 
580,95) e Recife (R$ 587,13).
Comparando o preço da cesta de 
maio de 2023 com o do mesmo 
mês de 2022, houve aumento em 
14 capitais, com variações que 

oscilaram de 0,98%, em Araca-
ju, a 7,03%, em Fortaleza. Em 
três capitais houve queda: Reci-
fe (-1,47%), Curitiba (-1,38%) e 
Florianópolis (-0,9%).
No acumulado dos cinco pri-
meiros meses do ano (de janeiro 
a maio), o custo da cesta básica 
aumentou em 11 capitais, com 
destaque para as taxas acumula-
das em Aracaju (6,28%), Belém 
(4,75%) e Salvador (4,14%). As 
quedas, que ocorreram em seis 
capitais, variaram de -4,24%, 
em Belo Horizonte, a -0,4%, no 
Rio de Janeiro.
Com base na cesta mais cara, 
que, em maio, foi a de São Pau-
lo, e levando em consideração 
a determinação constitucional 
de que o salário mínimo de-
veria ser suficiente para suprir 
as despesas da família de um 
trabalhador com alimentação, 
moradia, saúde, educação, ves-
tuário, higiene, transporte, lazer 
e previdência, o Dieese estimou 
que o valor do salário mínimo 
necessário, em maio, deveria ter 
sido R$ 6.652,09 ou 5,04 vezes 
o mínimo atual, de R$ 1.320.

NÃO HÁ RIVALIDADE ENTRE 
EXPORTAR MANUFATURADOS 
E COMMODITIES, DIZ LULA

O presiden-
te Luiz 
I n á c i o 
Lula da 
Silva dis-
se nesta 

terça-feira que não deve 
haver rivalidade entre ex-
portações de commodities 
e de bens manufaturados 
no Brasil, afirmando que o 
país precisa tanto da agri-
cultura quando da indús-
tria, e reiterou que é pos-
sível aliar a preservação 
ambiental com a condição 
de potência agropecuária.
"O Brasil precisa dos dois, 
o Brasil precisa da agricul-

tura e o Brasil precisa da 
indústria", disse Lula ao 
discursar na abertura do 
17ª Bahia Farm Show, em 
Luís Eduardo Magalhães, 
na Bahia, onde foi anun-
ciado um aporte de 7,6 
bilhões de reais do Banco 
Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social 
(BNDES) para beneficiar o 
setor agrícola do país.
Em sua fala, o presiden-
te também rejeitou o an-
tagonismo entre o agro-
negócio e os pequenos 
agricultores e também 
afirmou que ambos são 
fundamentais para o país.

"A outra polêmica que eu 
acho maluca é o pequeno 
proprietário e o agrone-
gócio. São duas coisas 
totalmente necessárias ao 
país, não há rivalidade, 
não há por que o precon-
ceito do grande contra o 
pequeno ou do pequeno 
contra o grande. O Brasil 
precisa dos dois, porque 
os dois ajudam o Brasil", 
disse o presidente.
Um dia depois de anunciar 
medidas de combate ao 
desmatamento da Ama-
zônia em evento no Dia 
Mundial do Meio Ambien-
te em Brasília, Lula tam-

bém afirmou que o Brasil 
pode aliar a preservação 
ambiental com sua condi-
ção de potência agrope-
cuária e prometeu rigor 
contra os que cometerem 
crimes ambientais.
"Quando a gente fala em 
meio ambiente e na questão 
do clima, a gente não está 
falando contra os produto-
res que trabalham correta-
mente e que preservam", 
afirmou o presidente.
"Quem quiser agir como 
bandido e for desmatar, 
vai ter que sofrer as penas 
da lei, porque a gente vai 
preservar esse país."

A F e d e r a ç ã o 
Brasileira dos 
Bancos (Febra-
ban) anunciou 
que os bancos 

irão contribuir para o Progra-
ma Desenrola, anunciado na 
segunda-feira pelo governo 
Lula, com o objetivo de redu-
zir o número de consumidores 
com restrições de crédito e 
ajudar os brasileiros a quita-
rem suas dívidas. Em nota,  a 
entidade destacou a importân-
cia da participação dos bancos 
para alcançar esses resultados.

Confira a nota na íntegra: 

O desenho do Programa De-
senrola, anunciado ontem pelo 
vice-presidente da República, 
Geraldo Alckmin, e pelo mi-
nistro da Fazenda, Fernando 
Haddad, está em linha com as 
tratativas feitas nos últimos me-
ses em conjunto pelo governo 
federal e a Febraban. Quando 
entrar em operação, os bancos 
darão sua contribuição para que 
o Desenrola reduza o número 
de consumidores negativados e 
ajude milhões de cidadãos a di-
minuírem suas dívidas.

A Febraban se envolveu, des-
de o início, na concepção e 
na construção do Desenrola, 
quando, num primeiro momen-
to, a entidade foi procurada 
pelos então coordenadores do 
programa de governo (Aloizio 
Mercadante) e de assuntos jurí-
dicos (Jorge Messias) a fornecer 
dados e a auxiliar tecnicamente 
na sua formatação. Nos últimos 
meses, houve frequente intera-
ção com o ministro Fernando 
Haddad e o secretário de Re-

formas Econômicas, Marcos 
Pinto, em várias reuniões, nas 
quais foram apresentadas pro-
postas que permitiram que o 
desenho inicial evoluísse para 
o formato anunciado.
O programa envolve milhares 
de credores e milhões de deve-
dores e sua configuração exi-
ge uma plataforma pela qual 
transitará grande quantidade 
de informações e documentos. 
Esta complexidade exige so-
luções tecnológicas e digitais 

de grande porte, que estão em 
fase final de desenvolvimen-
to e não dependem apenas de 
iniciativas dos bancos, mas de 
outros atores que também es-
tão diretamente envolvidos.
A Febraban acredita que o 
Programa Desenrola tem po-
tencial para que o crédito pos-
sa continuar a ser concedido 
de forma segura e dentro das 
necessidades dos tomadores.
Isaac Sidney
Presidente da Febraban

Febraban promete contribuição dos 
bancos para o ‘Desenrola Brasil’
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O espetáculo biográfico “Leopoldina”, 
fica em cartaz até 30 de junho no Youtube

Muito se 
s a b e 
s o -
bre os 
g r a n -
d e s 

nomes masculinos do perío-
do da independência, mas a 
história não nos deixa men-
tir que foi por influência de 
uma mulher que o Brasil se 
tornou uma Nação. Mais do 
que influenciar os bastidores 
da independência, Leopol-
dina foi a primeira mulher a 
ocupar um cargo executivo 
no Brasil, quando se tornou 
princesa regente, durante 
um afastamento de Dom 
Pedro I. A segunda mulher 
a ocupar o alto cargo execu-
tivo no Brasil só aconteceu 
quase 200 anos depois, com 
a chegada de Dilma Roussef 
ao Palácio do Planalto. Isso 
mostra o quão vanguardista 
Leopoldina foi. Disponível 
para ser assistido no horário 
em que o espectador prefe-
rir, entre 31 de maio (à noi-
te) e 30 de junho de 2023, 
“Leopoldina” mostra as 
diferentes faces desta mu-
lher à frente do seu tempo. 
A peça tem acesso gratuito 
pelo site https://linktr.ee/
leopoldinateatro. O projeto 
foi contemplado no edital 

Retomada Cultural RJ 2, da 
Secretaria de Estado de Cul-
tura e Economia Criativa do 
Rio de Janeiro e Governo do 
Estado do Rio de Janeiro.
Para construir o espetáculo, a 
equipe abriu o baú de cartas 
escritas e recebidas por Leo-
poldina e se debruçou sobre 
registros e pesquisas históri-
cas que contam a vida atribu-
lada e as realizações da im-
peratriz. A ideia é fazer um 
paralelo entre os debates e as 
conquistas feministas dos úl-
timos 200 anos e a participa-
ção de significativa influên-
cia da imperatriz Leopoldina 
no processo de independên-
cia do Brasil. No elenco, es-
tão Layla Paganini, atriz que 
dá vida à personagem-título, 
Ivo Gandra (Dom Pedro I) e 
Paula Frascari (Domitila).
“Queremos, através de sua 
memória, celebrar as con-
quistas da história nacional 
ao longo de 200 anos e o pa-
pel da mulher na representa-
tividade política do povo bra-
sileiro.”, afirma o autor Pedro 
Henrique Lopes. “Buscamos 
dar uma roupagem moder-
na à história de Leopoldina. 
Nossa intenção nunca foi 
trazer uma narrativa épica 
e datada para o palco e para 
as telas, por isso toda a en-

cenação do espetáculo foi 
pensada para trazer contem-
poraneidade para a história 
do nosso país”, acrescenta o 
diretor Diego Morais.
Considerada por historiado-
res como a principal articu-
ladora da Independência do 
Brasil, a Imperatriz austríaca 
deixou uma grande marca na 
história do país. “Para mim, 
como atriz, poder dar vida e 
voz a esta mulher que foi tão 
fundamental e que nos dei-
xou tão jovem, quando ain-
da tinha tanto para ser feito 
pelo país, é uma honra e uma 
grande responsabilidade. Es-
pero que temas sensíveis ao 
feminino toquem a cada um 
que assistir, como fui tocada 
ao interpretar Leopoldina”, 
pontua Layla Paganini.

Serviço:

Leopoldina
Temporada: de 31 de maio (à 
noite) a 30 de junho de 2023
Dias e horários: O espetá-
culo está disponível 24h por 
dia
Ingressos: Acesso Gratuito 
(https://linktr.ee/leopoldina-
teatro)
Tempo de duração: 35 mi-
nutos
Classificação etária: 18 anos

Luciano Huck é barrado após 
fazer convite para Clara 

Moneke

Influenciador Júnior Caldeirão 
revela ter sofrido abuso sexual
na infância: 'me lembro de tudo'

Sheila Pink - Musa de 
Grande Sucesso nas Redes 
Sociais, é a Gata da Hora

No domingo, o apresenta-
dor Luciano Huck passou 
por uma situação bem 
desconfortável enquanto 
apresentava o programa 
que faz sucesso aos do-
mingos, o Domingão.
Isso porque, o global fez 
um convite para a atriz 
Clara Moneke, mas a pró-
pria produção do progra-
ma acabou barrando, uma 
vez que a jovem precisa-
va gravar cenas da nove-
la 'Vai na Fé'. "Eu quero 
saber se você quer ver 
hoje o episódio da Dança 
dos Famosos com a gen-

te, aqui, que vai rolar no 
próximo bloco. Você fica 
com a gente até o final do 
Domingão hoje? Pode co-
mentar, falar o que você 
quiser", perguntou ele. 
Logo depois, Luciano viu 
o sinal de negação da pro-
dutora e se corrigiu: "Ela 
não pode? Tem que gra-
var novela?Então, o meu 
convite foi por água abai-
xo. Dany Bananinha falou 
assim: 'Não, ela tem que 
gravar'. Vai ter que ficar 
me devendo uma volta, 
então", afirmou.

O influenciador Junior Cal-
deirão surpreendeu os se-
guidores ao se envolver em 
uma briga com a mãe, na 
madrugada de terça-feira, 
e compartilhar as imagens 
nas redes sociais. Durante 
a discussão, que foi toda 
publicada nos stories do 
Instagram, o baiano reve-
lou ter sofrido abuso sexual 

quando tinha 12 anos, co-
metido, segundo a denún-
cia, pelo cunhado. 
Conforme sugere a sequên-
cia de vídeos, o desenten-
dimento entre mãe e filho 
teve início após a matriar-
ca acusar o influenciador 
de ganhar dinheiro com os 
vídeos que grava com a so-
brinha no TikTok.

Celebridades

Neste sábado, o 
renomado can-
tor e composi-
tor Ivan Lins 
concedeu uma 

entrevista à jornalista Hilde-
gard Angel, da TV 247, em que 
abordou temas como extremis-
mo, perseguições que enfren-
tou ao longo de sua carreira e 
o significado de sua música em 
eventos políticos. Na entrevis-
ta, ele enfatizou que "qualquer 
extremista é uma pessoa pela 
metade, uma vez que nega o 

outro". O cantor também reve-
lou que já foi alvo de extremis-
tas quando expressou seu amor 
pelo Brasil. "Durante a ditadu-
ra militar, a palavra 'país' ficou 
queimada", lembrou. Lins re-
lembrou com pesar os momen-
tos em que foi patrulhado.
Um dos momentos mais mar-
cantes da entrevista foi quando 
Ivan Lins mencionou a canção 
"Novo Tempo" e sua execução 
durante a recepção ao presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva na 
China. Ele expressou sua emo-

ção ao ver uma de suas músi-
cas representando o país nesse 
contexto político. Ivan Lins 
também criticou as plataformas 
digitais, afirmando que são o 
retrato de um capitalismo sel-
vagem e frio. O cantor ressaltou 
a remuneração insuficiente que 
os artistas recebem por seu tra-
balho, chegando a classificá-la 
como ofensiva. Para Lins, essa 
situação "beira o furto", uma 
vez que os artistas não são de-
vidamente compensados pelo 
valor que sua música gera

"Qualquer extremista é uma 
pessoa pela metade", diz Ivan Lins
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Sofrendo com a ausên-
cia de peças impor-
tantes por conta de 
lesão, o Fluminense 
teve uma notícia para 

comemorar nos últimos dias. 
De acordo com o jornalista 
Victor Lessa, o volante Alex-
sander tem evoluído bem em 
sua recuperação e deve voltar 
ao time antes do previsto.
Alexsander sofreu uma lesão no 
ligamento colateral no joelho di-
reito no jogo contra o Cruzeiro, 

no dia 10 de maio. Inicialmente, 
o prazo de recuperação era de 
até 60 dias, mas o jogador tem 
correspondido bem e a tendên-
cia é que ele volte antes disso.
Nos últimos dias, Alexsander 
postou uma foto pedalando na 
bicicleta ergométrica, o que 
animou torcedores tricolores. 
No domingo, esteve no Ma-
racanã para apoiar os compa-
nheiros na vitória por 2 a 1 so-
bre o Bragantino e caminhava 
sem dificuldades.

Foto: Reprodução

Atropela e afunda o rival na zona da degola. Já o Cruz-Maltino terminou a rodada em 
penúltimo lugar e chegou ao oitavo jogo seguido sem uma vitória sequer no campeonato

FLAMENGO PÕE O 
VASCO DE QUATRO

Alexsander deve voltar 
ao time do Fluminense 

antes do previsto

Botafogo deve ter volta de
Eduardo contra a LDU

O Flamengo não 
tomou conheci-
mento do Vasco 
e apenas com a 
produção ofensiva 
do primeiro tempo 

goleou por 4 a 1 na noite de segun-
da-feira, no Maracanã, em partida 
válida pela 9ª rodada do Campeona-
to Brasileiro. Pulgar, Gerson, Pedro 
e Ayrton Lucas marcaram os gols 
do Fla, e na etapa complementar 
Jair descontou para os vascaínos.
Com o resultado, o Flamengo che-
gou aos 16 pontos e subiu para o 
quinto lugar. Já o Vasco segue com 
seis pontos e fecha a rodada dentro 
do Z4, na penúltima colocação, à 
frente apenas do Coritiba. 
após a goleada sofrida para o Fla-
mengo, a sua permanência se tor-
nou insustentável no Vasco. É 
unânime o entendimento de que 
o trabalho não está apresentando 
evolução, pelo contrário, está re-
gredindo a cada rodada.
A demissão já está sendo cogitada 
pela diretoria da SAF e uma reu-
nião nesta terça-feira com os mem-
bros da 777 Football Group, braço 
esportivo da 777 Partners, vai ser 
feita para se chegar a uma deci-
são. O tema é tratado com cautela, 
tendo em vista que uma troca re-
presenta uma escolha por um novo 
técnico e ainda não há um consen-
so sobre um substituto.
Torcedores do Vasco tentaram in-
vadir São Januário após a derrota 
para o Flamengo, na segunda-feira, 
pelo Campeonato Brasileiro. A Polí-
cia Militar foi acionada e dispersou 
alguns torcedores que estavam em 

frente ao portão da social do estádio.

O Vasco lamentou o ocorrido:

- O Vasco da Gama lamenta profun-
damente a depredação do Estádio de 
São Januário na noite de segunda-fei-
ra. O clube compreende a insatisfação 
de seus torcedores e entende que os 
resultados em campo estão aquém do 
esperado, mas é absolutamente injus-
tificável que um símbolo de todos os 
cruzmaltinos seja destruído. O Vasco 
já acionou as autoridades para evitar 
que episódios como esse voltem a se 
repetir e que os culpados sejam iden-
tificados - disse em nota.
Em vídeos que circulam nas redes 
sociais, é possível ver que torcedores 
dispararam fogos de artifício contra 
o portão de acesso a São Januário, 
que fica na Avenida Roberto Dina-

mite. Segundo testemunhas, havia 
mais de 50 torcedores no local.
O grupo foi dispersado por volta 
das 23h15 por policiais militares 
que chegaram em duas viaturas. 
Por ora, não há informação de de-
tidos ou feridos.
Os protestos aconteceram logo após 
a goleada sofrida para o Flamengo, 
na segunda-feira, pela nona rodada 
do Campeonato Brasileiro. O Vasco 
está na 19ª colocação do Brasilei-
rão, com apenas seis pontos.
O Fla, agora, volta as atenções para 
a Libertadores: enfrenta o Racing 
amanhã (8), às 21h, no Maracanã, 
pela quinta rodada do Grupo A.
Já o Cruz-Maltino entra em cam-
po apenas no próximo domin-
go (11), às 16h, para enfrentar o 
Internacional no Beira-Rio, pelo 
Campeonato Brasileiro.

O Botafogo deve ter 
um retorno impor-
tante para a partida 
contra a LDU, na 
terça-feira, às 23h, 

em Quito. O meia Eduardo, um 

dos destaques do time na tempo-
rada, está recuperado do proble-
ma no músculo adutor que o tirou 
do jogo contra o Athletico-PR, no 
sábado, e deve voltar ao time titu-
lar. A informação é do "ge".

Além da volta de Eduardo, Luís 
Castro também deve fazer uma 
mudança no setor ofensivo. A 
tendência é que o técnico portu-
guês opte por Victor Sá no lugar 
de Luis Henrique.

Foto: Reprodução
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